TG Waldsee will wieder aufholen

Wie viele Vereine kämpft auch die TG Waldsee mit den Folgen der Pandemie.

Vor allem die Jungen und Mädchen der Jahrgänge 2014 und 2015 fanden nicht so zahlreich in die Trainingshalle. Die Einschränkungen haben nur Übungseinheiten mit wenigen Kindern ermöglicht und wir konnten nur begrenzt neue Kinder aufnehmen. Seit die Pandemieregeln etwas gelockert wurden, haben wir auch wieder vermehrt Zulauf aus den nachfolgenden Jahrgängen. Begeistert nehmen die Kinder die Trainingseinheiten mit koordinativem Training und Ballgewöhnung an. Sechs Trainer*innen kümmern sich derzeit freitags von 15:00 bis 16:30 um unseren Nachwuchs ab 4 Jahre.

Wir würden gerne auch noch ein Eltern- Kind Training für 3-Jährige anbieten, da hier ebenfalls die Angebote der Volkshochschule weggefallen sind und wir immer wieder nach einer solchen Trainingseinheit gefragt werden.

Zurzeit ist es uns leider noch nicht möglich dies zu realisieren, da die entsprechenden Trainingszeiten vor 17:00 leider nicht mit unseren aktuellen Trainern besetzt werden können. Gerne würden wir dieses Training in Zusammenhang mit ein paar engagierten Eltern anbieten.

Die Eltern würden dann unter Anweisung eines erfahrenen Trainers angeleitet werden, um später selbstständig eine Trainingsgruppe führen zu können. Selbstverständlich kümmern wir uns auch um eine Aus- bzw. Weiterbildung für entsprechende Trainertätigkeiten. Wir würden uns freuen, wenn sich einige Interessierte bei uns melden würden. Interessierte Eltern laden wir zu einem

Infoabend am Dienstag, den 26.04.22 um 19:30 Uhr im TG-Turnerheim

ein. Als zusätzliche Maßnahme bieten wir am

Samstag, den 21.05.22 von 13:00 – 15:00 Uhr ein Schnuppertraining in der Rheinauenhalle

für die Jahrgänge 2012 bis 2017 an. Weitere Aktionen wie zum Beispiel die vorjährige Handballolympiade werden folgen.

Handball hat eine lange Tradition bei der TG Waldsee, die in diesem Jahr ihr 100-jähriges Bestehen feiert. Über die Pandemie war die Teilnehmerzahl im Handball bei der TG und bei vielen anderen Vereinen rückläufig. Die Folgen waren immer mehr Abmeldungen von Mannschaften und die Bildung von Spielgemeinschaften mit anderen Vereinen. Auch wir mussten diesem Trend folgen und haben im weiblichen Bereich und aktiven Damenbereich eine Spielgemeinschaft mit Neuhofen gegründet.

Wir freuen uns sehr euch alle bei einem persönlichen Treffen kennenzulernen!